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Intervención del  diputado Esteban Albarrán Mendoza para hacer uso de su 

derecho de réplica hasta por un tiempo de 5 minutos. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la voz al 

diputado Esteban Albarrán Mendoza 

para hacer uso de su derecho de 

réplica hasta por un tiempo de 5 

minutos. 

 

El diputado Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Con el permiso de la presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Se agradece al señor secretario de 

Educación haya intentado por lo 

menos dar respuesta a algunas 

preguntas, no, no contestó las otras 

preguntas, por respeto al congreso no 

había ningún problema pero bueno 

respetamos también su postura el 

que calla otorga,  fíjese secretario, 

decía usted en esta Tribuna hace 

como una hora o más, los procesos 

educativos son muy lentos y se 

requieren de muchas etapas, sobre 

todo etapas históricas usted nos vino 

a dar aquí una clase de historia y 

pues cómo cambia el discurso 

cuando se está de un lado o del otro 

lado del mostrador. 

 

Ahora sí lleva su tiempo a hacer los 

cambios y no dudamos de verdad 

señor secretario se lo digo con mucho 

respeto, no dudamos de ni que 
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cambie sus principios, ni que cambie 

su ideología pero sí cambia el 

discurso, nadie le pidió tampoco 

usted lo vino a decir aquí en esta 

Tribuna que enfrentara a los de la 

CETEG, lo que le pedimos es que 

atienda a todos los maestros, a todas 

las organizaciones y de esa manera 

se busque el diálogo, se busque la 

armonía, la solución a los problemas 

porque yo no vi ninguna nota 

periodística que algún partido político, 

algún diputado, algún funcionario o 

algún ciudadano pidiera que el 

secretario de educación se confronte 

en este caso con la CETEG. 

 

Y todos sabemos y usted también lo 

sabe secretario, que la educación en 

Guerrero pues no está bien aunque 

vengan a decir algunos aquí de su 

partido y de la Cuarta Transformación 

que las cosas están bien, no está 

bien, la verdad se lo decimos con 

mucho respeto le solicitamos que 

redoble los esfuerzos de su 

capacidad como servidor público 

porque sí la tiene, tiene usted un gran 

prestigio académico y eso debe de 

reflejarse en eficiencia y tener el 

temple también para enfrentar las 

inconformidades del magisterio que 

no son fáciles. 

 

Es de los pocos secretarios más 

conocidos que integran el gabinete de 

la actual administración y sabe por 

qué, porque lamentablemente casi 

todos los días los medios de 

comunicación lo mencionan ante las 

inconformidades que hay en el sector 

educativo, como recientemente 

ocurrió en el municipio de Tlapa de 

Comonfort con los maestros de la 

CETEG, yo le quiero hacer un 

planteamiento de verdad señor 

secretario con todo respeto si no 

puede o no quiere cumplir con su 

responsabilidad como secretario de 

educación, por dignidad deje el cargo 

a quien sí tenga intención de hacerlo 

es una sugerencia muy respetuosa y 

de esa manera también le ayuda a la 

ciudadana gobernadora a hacer su 

trabajo. 

 

Quisiéramos que usted fuera 

autocrítico como cuando criticaba y 

señalaba fuertemente siendo 

dirigente de un partido político, esa 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 28 Noviembre 2023 

 

P
ág

in
a3

 
     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

autocrítica pues se perdió y yo se lo 

digo con mucho respeto secretario 

aquí no venimos a tocar temas 

personales, aquí es un debate 

legislativo, aquí se confrontan las 

ideas, aquí no son ocurrencias, aquí 

venimos a hacer nuestro trabajo 

como representantes populares y en 

muchas ocasiones algunos 

compañeros de aquí toman las cosas 

personal yo creo que no se trata de 

hacer precisamente esas críticas, 

esas reflexiones para que podamos ir 

mejorando poco a poco. 

 

Usted y yo nos encontramos en 

varias ocasiones en algunos debates 

políticos siendo usted dirigente y yo 

también de partidos políticos y 

siempre nos tratamos con mucho 

respeto hasta eso confrontamos las 

ideas… 

 

La Presidenta: 

 

Concluya diputado, su tiempo ha 

terminado de favor. 

 

El diputado Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Sí presidenta. 

 

Sí con todo respeto se lo digo 

presidenta, voy a concluir. 

 

Se trata de eso que hagamos este 

ejercicio republicano y que 

busquemos la manera de ir 

mejorando poco a poco las cosas 

porque pues también lo saqué del 

segundo informe parafraseando ante 

un problema titánico se debe tener la 

altura de titán para atenderlo y 

resolverlo. 

 

Y decía también Hipócrates, “Para 

grandes problemas, grandes 

remedios, grandes soluciones”. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


